



Les informations en un seul endroit



Der Informations-Hub ist ein Drehkreuz für Informationen der Heilsarmee. / L'Info-Hub est une plaque tournante des informations de l'Armée du Salut.

© Flickr/jurek_durczak / Libre de droits

Sur info.armeedusalut.ch, l'Armée du Salut vous met à disposition des informations actuelles et utiles.

Ce portail remplace les news classiques de l'ancien site Web, avec une solution aménageable, le Info-Hub. Lisez et réutilisez le contenu que vous y trouverez !

Dans un premier temps, cela ressemblera à avant : les collaborateurs du Département marketing & communication téléchargeront des fichiers, des images et des textes sur la plateforme d'information pour vous. Dans un second temps, soit dans quelques mois, des utilisateurs-pilotes d'autres départements seront formés. Ils recevront l'accès au système de rédaction et alimenteront eux aussi le flux d'informations. Lors de la troisième étape, nous désirons ouvrir l'outil à tous les sites et départements de l'Armée du Salut. De Saint-Gall à Genève, collaborateurs et membres de l'Armée du Salut pourront partager ce qui se passe chez eux. Vous pourrez fournir des informations, des conseils et astuces, des modèles, et bien plus.

Vous utilisez ensuite les contenus de l'Info-Hub selon vos besoins : par exemple en confectionnant une publication pour votre Poste, en téléchargeant des textes et des images pour votre lettre de nouvelle ou en utilisant des informations sur un thème précis à afficher sur votre page Web.

Auteur

Florina German

Publié le

15.11.2016